
会長就任にあたって 
 

緒方 篤朗 

 

 

今期より IFCCの会長に就任することになりました緒方です。 

 

先日の総会で、お酒の勢いも手伝って「やります！」と返答したものの、

その後考えているうちに、「大変な役を引き受けてしまった！」と感じる

一方、「どのようにしていけばこの IFCC の活動を盛り上げることがで

きるのか」についてメンバーの皆さまと考えてくことに、大きなやりが

いを感じはじめました。 

 

なぜなら、私が IFCC に所属していて素晴らしいと思うことは、メンバー一人ひとりが一生懸命に

考えて、アイデアや智恵を出し合い、IFCCならではのキャンプを創っていけるところだからです。 

 

思えば８年前の２００５年、キャンプ経験ゼロの私がはじめて参加した「みんなのキャンプ教室」

や、榛名湖での「ユニバーサルキャンプ」は、キャンプはただ参加するだけでも楽しいけれど、仲

間でアイデアを出しあい、考えて、自分たちのキャンプを創ることは、もっと楽しいことを教えて

くれました。あの頃の IFCCメンバーが私にしてくれた最も大切にすべきことは、このように、「『キ

ャンプは楽しい！』ということを伝えてくれたこと」なのではないか、いや、そうに違いない、と

思っています。 

 

企業組織では、交代したリーダーは「変革」を求められます。私も、明瀬さんの会長時代にはなか

ったことを取り入れ、その意味では「変革」をしていきたいと思いますが、私が２００５年に IFCC

の仲間から学び、その後も IFCCの活動の中に流れている「『キャンプは楽しい！』ということを伝

えていく」ということを、メンバーの皆さんと一緒に考え、具体化し、自分たちも楽しんでいくこ

とを、大切に、大切にしたいと思います。 

 

キャンプの奥行きは深く、まだまだ未熟なところはたくさんありますが、どうぞよろしくお願いい

たします！！ 

 

 

 

 

 


